



**NOTA DE PRENSA N° 024-2012/MMLC-CR**

**MARIA MAGDALENA LOPEZ CORDOVA ASISTIÓ A  
REUNION EN CAJACAY Y SUPERVISÓ TAREAS DE  
MINERA ANTAMINA POR DERRAME DE MINERALES**

Reunión de hoy viernes 10 se realizó en el auditorio de la municipalidad de Cajacay. En esta reunión se han recibido los informes de los análisis practicados a 52 personas (sangre y orina), con respecto a la posible intoxicación de plomo, arsénico y cobre de parte del CENSOPAS (Inst. Nac. De Salud - Centro Nacional de Salud Ocupacional y Protección del Ambiente para la Salud), contando con la presencia del Alcalde de Cajacay, Santos Lázaro Sandoval, Presidente de la Comunidad, Hilario Morán León, Gobernador distrital, representantes de la población, autoridades de Salud regional y local, Viceministerio del Ambiente y población.

Resultados de los análisis muestran casos de intoxicamiento en algunos de los analizados, pero no se puede determinar las causas de las mismas al no haber existido un monitoreo y/o muestreo previo de los pobladores al derramamiento de minerales. Sin embargo se está disponiendo que de inmediato se procedan a tratar a las personas involucradas. Pobladores indican que aún persisten casos de personas que muestran malestares, a lo que la posta de Santa Rosa indica que un promedio de 5 personas diarias se acercan para ser examinadas por los casos mencionados. Asimismo, se indica que a la fecha no existe ningún hospitalizado en Cajacay y tampoco en la clínica San Pablo de Huaraz.

Autoridades se mostraron disconformes con resultados por la presencia de casos en la propia ciudad de Cajacay, solicitando que otras autoridades se adhieran al Comité de Coordinación para hacer el seguimiento respectivo a este penoso caso, pero a la vez esperarán los resultados de la OEFA, para lo cual se ha citado a una próxima reunión el **miércoles 5 de setiembre**, fecha en que sí o sí deben tenerse los resultados requeridos.



CONGRESO DE LA REPUBLICA

# MARÍA MAGDALENA LÓPEZ CÓRDOVA

CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

La participación de la congresista ha sido en el lugar del suceso y en la reunión instó a las autoridades a actuar con suma diligencia y premura para mostrar, en forma transparente, los resultados a la población damnificada. Ante los presentes manifestó que su preocupación se dio desde un inicio, siendo ésta la segunda participación de su despacho en el propio Cajacay, habiendo trasladado su preocupación a las autoridades pertinentes y solicitado que no se descuiden las tareas de limpieza y remoción de restos de minerales y se priorice el cuidado de la salud de las personas afectadas.

Lima, 10 de agosto de 2012

**Despacho de Prensa e Imagen**

Más información en:

**Twitter:** @FMariaMagdalena

**Facebook:** [www.facebook.com/mariamagdalenacongresista](http://www.facebook.com/mariamagdalenacongresista)

**Youtube:** mariamagdalen2011

**Scribd:** [es.scribd.com/fmariamagdalen](http://es.scribd.com/fmariamagdalen)